



Ramin Hafizi

Iran

رامین حفیظی

"Wir leben in isolierten Räumen, in denen Form und Inhalt nicht mehr zu einem einzigen, harmonischen Ganzen vereint sind. Einst von unterschiedlichen Epochen geprägt, sind die heutigen Räume von menschlicher Prägung befreit, sodass die Menschen sich in einer Umgebung ohne emotionale Tiefe zurechtfinden müssen. Ich gebe mit meinen Gemälden einen neuen Impuls, indem ich Bilder voller Erinnerungen und der kollektiven Seele verschiedener Generationen schaffe."

*1954 in Aligudarz, Iran. Ramin Hafizi ist Dichter, Schriftsteller und Maler. Seine Werke wurden in über 40 Ausstellungen im In- und Ausland gezeigt, unter anderem in der Shams Gallery, Frankreich (2017), der Homa America Gallery (2019) und der Hong Kong ASIAN ART PRIZE Exhibition.

"We live in isolated spaces where form and content no longer merge into a single, harmonious whole. Once shaped by lavish layers of different eras, today's spaces are stripped of human presence, leaving people to navigate an environment devoid of emotional depth.

Through my paintings, I try to give my audience a new spirit by creating paintings full of memories and the collective soul of different generations."

*1954, in Aligudarz, Iran. Ramin Hafizi is a poet, writer and painter. With over 40 exhibitions nationally and internationally, his work has been featured in Shams Gallery, France (2017), Homa America Gallery (2019) and Hong Kong ASIAN ART PRIZE Exhibition, among others.



Welt der Zukunft, 2021, Mischtechnik auf Leinwand, 130 x 250 cm

The Future World, 2021, mixed media on canvas, 130 x 250 cm